
 

                 会長 鈴木泰光 君 

20年以上前の東海豪雨の時は、私はサラリーマンで、

刈谷の方が被害がひどく川が氾濫し、毎日土嚢袋を作

って運んだりを一ヶ月くらいやっていました。一色も

同じように土地が低いですが、一色はそれほど被害も

なく水害の記憶はほとんどありません。 

これまで矢作古川が氾濫した話は聞いたことがない

ですが、昨年は豪雨で矢作川が決壊寸前だというのが

SNSでありました。 

自宅は堤防のすぐそばですが、川が決壊するイメー

ジがなくて、ギリギリで助かっているのか排水機のも

のがいいのか分かりませんが、今のところ水の被害は

ありません。近くに松木島神社がありますが、昔の人

は今迄の経験で水害のないところにお城や神社仏閣を

作ったのではないかと思います。 

皆さん日頃の備えをしっかりして頂きたいと思いま

す。 

 

 

 

親睦委員長 久米健史 君 

鈴木泰光君 皆さんまだまだ暑いですね。熱中症には

気をつけてください。 

尾崎三枝子君 先週はガバナー訪問、欠席して申し訳ご

ざいませんでした。 

鳥居萬里君 クラブフォーラムよろしくお願い致しま 

す。 

神谷 林君 鈴木君の卓話を楽しみに聞かせてもらい 

ます。 

早川比呂太君 ガバナー公式訪問では皆様お疲れ様でし 

た。特に鈴木会長お疲れ様です。 

山下民義君 鈴木会長、今日のクラブフォーラム楽し

みです。 

藤井知明君 会長、クラブフォーラムよろしくお願い 

します。 

田中三千雄君 ガバナー補佐𠮷原孝彦様、皆様本日はよ

ろしくお願いします。 

 

久米健史君 子供が手足口病になり回復しました。気

をつけて下さい。 

８件 １２，０００円 

 

 

8 月誕生会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木泰光 君 

 
 
 

 

 

★入会祝 早川比呂太 君 

★創業記念祝 鈴木泰光 君 渡邉 徹 君 

★出席 100％家族協力賞 早川比呂太 君 

 

 

 

【 愛 】 
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